

Alors que nous sortons de la crise sanitaire, les activités culturelles, sportives et festives reprennent progressivement et c'est formidable. Nous félicitons les nombreux bénévoles pour la distribution de masques aux habitants, notre CCAS pour avoir permis à nos seniors d'accéder à la vaccination et notre service scolaire pour la co-organisation des séances de dépistage dédiées aux enfants.

Nous lisons ici ou là de douteuses déclarations d'intention de l'opposition et des chiffres fantaisistes mais force est de constater qu'elle ne s'est jamais mobilisée lors des opérations de solidarité telles que la dernière collecte de denrées alimentaires ou de nettoyage dans le cadre d'Essonne Verte Essonne propre.

Notre équipe travaille à la transition écologique avec l'opération 1000 arbres, à la préservation du Cirque de l'Essonne, à la création de voies vertes et nous soutenons les initiatives locales telle que la création de l'association Abeilles villabéennes.

Nous vous souhaitons à tous un bel été.